

Presse-Info

Presse und Kommunikation
Campus, Gebäude A2 3
66123 Saarbrücken

Nr.

12. Juni 2013

Tel. 0681 302-2601

Fax 0681 302-2609

Saar-Uni mit neuem Teilnehmerrekord im Konzert der großen Arbeitgeber beim Firmenlauf in Dillingen

Mit 472 Läuferinnen und Läufern in 118 Teams startet die Universität des Saarlandes gemeinsam mit dem Universitätsklinikum beim 9. Wochenspiegel Firmenlauf, der am 27. Juni 2013 in Dillingen stattfindet. Damit verzeichnet die Saar-Uni, was ihre Teamgröße angeht, erneut einen Rekord. Die Saar-Uni landet damit schon vor dem Lauf auf einem Podiumsplatz in der Wertung der „Größten Teams“ und reiht sich auf Platz 3 hinter der Dillinger Hütte mit 548 Teilnehmern und der Hydac International GmbH mit 503 Startern ein.

Insgesamt stellt die Universität 381 Läufer/innen und das Uniklinikum 91 Starter/innen. Darunter sind auch 34 Auszubildende, die nochmal gesondert gewertet werden. Damit hat sich die Zahl der Teilnehmer/innen der Uni um fast 100 Personen gegenüber dem Vorjahr nochmals erhöht und bedeutet eine neue Rekordmarke. Im letzten Jahr starteten für Uni und Uniklinik gemeinsam genau so viele Leute, wie die Universität in diesem Jahr alleine zum Laufen motivieren konnte.

Gestartet wird immer in Vierer-Teams – Männer, Frauen oder Mixed. Teamgeist ist beim Firmenlauf gefragt, denn gewertet werden nicht die Einzelzeiten, sondern die Teamleistung – sowohl in den Vierer-Gruppen als auch besondere Leistungen der Gesamtgruppe eines Unternehmens.

Die Uni liegt nicht nur in der Rubrik „Größtes Team“ weit vorne, sondern hat sowohl mit dem Damen-Team aus der „Sportwissenschaft/Sportmedizin“ und den „Uni-Sprintern“ Favoriten/innen auf eine vordere Platzierung mit am Start. Katharina Rausch, Monika Frenger, Linda Betzler und Dr. Karen aus der Fünten sind mit Zeiten zwischen 17:43 und 19:59 Minuten für die 5-Kilometer-Strecke gemeldet und können damit ganz vorne mitlaufen. Das Männer-Team mit Matthias Merk, Vladimir Pankratov, Daniel Mantel und Alexander Schmidt konnte noch einmal bessere Meldezeiten (15:50 bis 17:00 Minuten) aufbieten als im Vorjahr, wo der zweite Platz erreicht werden konnte.

Die gemeldeten Teams spiegeln die ganze Bandbreite der Uni wider: vertreten sind Wissenschaft und Forschung, Verwaltung, zentrale Einrichtungen, studentische Gruppen und technisches Personal, der Campus in Saarbrücken sowie die medizinischen Einrichtungen in Homburg. Teams aus dem Hochschul-Informationen Zentrum HIZ („Die HIZ-Köpfe“) laufen beispielsweise ebenso wie die Theoretische Physik, das Studentenwohnheim E ist mit am Start, das Frankreichzentrum, Lehrstühle aus der Geographie oder die Haushaltsabteilung (mit den „Ressourcen-Sprintern“),



12.06.2013 | Seite 2

gleich fünf Mannschaften allein aus der Theologie, mehrere Gruppen der Kinderklinik Homburg und ebenfalls aus den Homburger Kliniken das Team „Küchenflitzer“.

Der Wochenspiegel-Firmenlauf findet in diesem Jahr zum neunten Mal statt. Über 14 000 Starter/innen aus 821 Unternehmen sind mit dabei. Die Universität des Saarlandes ist zum fünften Mal mit am Start und präsentiert sich im Reigen der saarländischen Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region. Der Startschuss fällt am Donnerstag, 27. Juni 2013 um 18:00 Uhr. Das Team der Uni trifft sich um 17:15 Uhr für ein Gruppenbild am Zelt der Universität des Saarlandes. Danach begeben sich die Läufer/innen gemeinsam in die Startzone in der Merziger Straße und starten auf die amtlich vermessene fünf Kilometer lange Strecke, die zu Teilen durch das Hüttengelände der Dillinger Hütte führt.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Rolf Schlicher

Leiter des Hochschulsportzentrums

Tel.: 0681/302 57571

E-mail: rolf.schlicher@uni-saarland.de

www.uni-saarland.de/hochschulsport